



Secteur Skymount Skymount sector



Sentier **1** Skymount

Le sentier est balisé avec des rectangles jaunes en plastique (10cm par 15cm) sur lesquels vous retrouverez des flèches ou le numéro de la piste avec un carré bleu identifiant la piste comme étant de niveau intermédiaire.

- Distance : 2.1 km aller, 2.1 km retour (sur le même sentier)
- Durée : 2 heures
- Point de départ : Sur le chemin principal, entre le 1^{er} et 2^{ème} kilomètre, du côté droit du chemin, vous verrez un petit abri beige en bois. C'est à cet endroit que vous stationnerez votre voiture. Si vous traversez le pont vert cela vous indiquera que vous êtes allés trop loin!
- Description : Sur ce sentier, vous aurez à suivre le lit rocheux d'une rivière printanière et vous aurez aussi à traverser sur un barrage de castor. L'inclinaison est graduelle et la piste se termine au pied d'une tour à feu de 20 mètres de haut. Montez-y pour admirer la vallée et la rivière de l'Ontario. Par une journée ensoleillée, vous pourrez apercevoir les montagnes Adirondacks vers le sud.

Trail **1** Skymount

The trail is identified with yellow plastic markers (10cm x 15cm) that are labelled with an arrow or trail number. In addition, blue squares identify this as an intermediate trail.

- Distance: 2.1 km each way (1.3 miles)
- Duration: 2 hours
- Starting point: On the right side of the main road, between the 1st and 2nd kilometer points there is a small beige shelter at the trailhead. If you've crossed the green bridge you've gone too far!
- Description: This trail climbs steadily, eventually ending at a 20 meter (60 foot) high fire tower. Along the way you'll walk up the rocky bed of a springtime river and later you must traverse a beaver dam. Anyone wishing to climb the tower will experience breathtaking views of Kenauks many mountains and valleys. You can also admire the Ottawa River that borders the property and on a clear day the Adirondack Mountains are visible to the south.